

2009年6月9日

関係各位

株式会社プライムポリマー

PE及びPPの価格改定について

弊社（本社：東京都港区、社長：岩淵 滋）はポリエチレン・ポリプロピレンについて、下記の通り価格改定を実施することと致しますので、お知らせ致します。

記

1. 対象製品 弊社ポリエチレン(HDPE、LLDPE、LDPE)
弊社ポリプロピレン(PP)
2. 価格改定幅 現行価格対比 +20円/kg以上
3. 実施時期 2009年7月1日納入分より
4. 理由

弊社製品の主原料であるナフサ価格（国産ナフサ標準価格）は、5月以降の原油価格の高騰に伴い、第3四半期（7月～9月）40,000円/kl程度が見込まれる状況にあります。

弊社は厳しい経済環境下、あらゆるコストダウンに懸命に取り組んでおります。しかしながら、かかるコストの高騰は自助努力により吸収できる水準を超えるものとなるため、ポリエチレン・ポリプロピレンの価格改定をお願いせざるを得ないとの判断に至りました。

なお、第3四半期（7月～9月）のナフサ価格が40,000円/klを大きく上回る見込みとなった場合には、別途価格改定のお願いをする可能性があります。

（参考） 国産標準ナフサ価格推移

2008年	3Q	85,800円/kl（確定）
2008年	4Q	52,000円/kl（確定）
2009年	1Q	27,000円/kl（確報）
2009年	2Q	33,000円/kl（見込み）

以上

問合せ先

（株）プライムポリマー 企画管理部 経営企画室 TEL：03-6253-4520